

O.J.D.: 9734 E.G.M.: No hay datos



Fecha: 27/11/2006 Sección: ALICANTE

Páginas: 9

Sanidad subvenciona con 600.000 euros la investigación del envejecimiento ocular

VALENCIA.— La Conselleria de Sanidad aportará a la Fundación Oftalmológica del Mediterráneo (FOM) una subvención de 600.000 euros, que se destinará a completar el equipamiento tecnológico de los laboratorios del centro y a impulsar las líneas de investigación de envejecimiento ocular, según informaron ayer fuentes del Consell.

Esta subvención, facilitada por el Consell, se invertirá en el estudio de la degeneración macular asociada a la edad y a la diabetes, así como en encontrar nuevos tratamientos médicos para prevenir estas enfermedades.

Entre las líneas de investigación, el Centro de Investigación, Docencia y Asistencia Oftalmológica de la Comunidad trabaja con células madre de córnea obtenida del borde corneal. «La meta es devolver la visión a pacientes con la córnea destruida por causticaciones graves», señalaron.

Además, el centro está desarrollando un modelo experimental de retinopatía diabética con el objetivo de comprobar, en el laboratorio, los efectos beneficiosos del empleo de antioxidantes naturales para prevenir la afectación retiniana en los pacientes de diabetes. Otra de sus iniciativas consiste en estudiar la sangre de pacientes diabéticos para tratar de relacionar su grado de deterioro físico con la afectación ocular.